

*Le 23e sommet des chefs d'État et
de gouvernement de l'ALBA-TCP
s'ouvre à Caracas*



ALBA-TCP: Ce bloc intégrationniste a été fondé en 2004 par les présidents de Cuba et du Venezuela de l'époque, Fidel Castro et Hugo Chávez.

Caracas 24 avril (RHC) Le 23e sommet des chefs d'État et de gouvernement des pays membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP), bloc intégrationniste fondé en 2004 par les présidents de Cuba et du Venezuela de l'époque, Fidel Castro et Hugo Chávez, s'est ouvert ce mercredi dans la ville de Caracas.

Le chef d'État hôte, Nicolás Maduro, a accueilli au palais de Miraflores les présidents, premiers ministres et hauts fonctionnaires présents : Daniel Ortega (Nicaragua), Miguel Díaz-Canel (Cuba) et Luis Arce

(Bolivie), les chefs de gouvernement Gaston Browne (Antigua-et-Barbuda), Ralph Gonsalves (Saint-Vincent-et-les-Grenadines), Roosevelt Skerrit (Dominique) et Phillip J. Pierre (Sainte-Lucie), ainsi que les chefs d'État et de gouvernement des États-Unis. Pierre (Sainte-Lucie), ainsi que le ministre des affaires étrangères de la Grenade, Joseph Andall, et l'ambassadeur de Saint-Kitts-et-Nevis, Norgen Wilson.

Un certain nombre de questions devraient être abordées, notamment le renforcement de la souveraineté dans les pays du Sud, la solidarité avec la Palestine et la nécessité de contrer l'ingérence des États-Unis dans la région.

À l'issue des débats, la déclaration du sommet et l'agenda stratégique ALBA-TCP seront présentés. Ce dernier intègre des actions dans cinq dimensions - économique, politique, sociale, culturelle et communicationnelle - et a été présenté lors de la Rencontre pour une alternative sociale mondiale, qui s'est tenue la semaine précédente à Caracas.

Comme lors des réunions précédentes, les pays qui composent le bloc cherchent à identifier des lignes de travail et des actions qui aboutiront à la transformation des sociétés latino-américaines sur la base de l'autonomisation populaire, du renforcement de la souveraineté, de la solidarité et de la coopération avec une approche anti-impérialiste et unitaire, favorable au développement par la croissance, la justice sociale et la complémentarité économique.

(Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/353063-le-23e-sommet-des-chefs-detat-et-de-gouvernement-de-lalba-tcp-souvre-a-caracas>



Radio Habana Cuba